

パートの仲間は手をつなごう！

**全労連** パ・臨のなかま NO.15

2013.2.22 発行

全労連TEL 03-5842-5611

東京都文京区湯島 2-4-4

Eメール part@zenroren.gr.jp

大阪パート・非常勤連絡会 2月6日

## パート春闘おしゃべり学習交流会

2月6日、2013年パート春闘おしゃべり学習交流会を国労会館で開催し、42名が参加しました。

学習会は、「春闘ってなんだろう？春闘をたたかう意義とは」をテーマに関西勤労協の中田進さんを講師に招き学びました。「パート・非正規の労働条件が労働者全体の足を引っ張っている。非正規の問題は全労働者の問題。」「無知は無力、学習してそして仲間を増やしていくことが大切。」「非正規の労働者が団結して、感動できる春闘に、歴史に残る春闘にしていきたいと思います。」と語られ、中田先生のおしゃべりに時には笑い、考え、元気の出るお話でした。

その後、瀬戸事務局長より13春闘方針が提起され、パート1000人パレードなど、今後の取り組みを成功させていこうと全体で確認しました。

5グループに別れてのおしゃべり交流会では、いろいろな職場・職種の間とおおいに意見交換され、「えーそんなことになっているの。」とじっくり話してみないと分からないことがまだまだあり、交流を深めることができました。



5グループに別れてのおしゃべり交流会では、いろいろな職場・職種の間とおおいに意見交換され、「えーそんなことになっているの。」とじっくり話してみないと分からないことがまだまだあり、交流を深めることができました。

### ～～参加者の感想～～

- ・中田先生の話、すごく分かりやすく、「春闘」に向けての意欲がわいてきた。
- ・マスコミから伝わらない知らないこと、本音が学べた。
- ・他職種との関わりが持てた事、皆同じ様な思いをしている事を知り、団結してがんばりたいと強い気持ちになりました。
- ・あきらめてはいけないこと。店を愛しががんばっている労働者の当然の権利を勝ち取りたい。
- ・パートががんばらないと前へ進めない。

## 日本医労連・パート対策委員会、生協労連・パート部会と懇談会

日本医労連・パート対策委員会は、非正規労働者の運動を飛躍的に前進させようと、パートの運動で長い歴史を持つ生協労連に学ぼうと1月31日に懇談会を開催しました。

日本医労連から6名（原書記次長、煙崎・森田中執、北海道医労連・坂本委員、埼玉医労連・清宮委員、金子本部書記）、生協労連からパート部会等5名（鈴木書記長、柳副委員長、浅井長野執行委員長、木下副委員長、伊藤パート部副委員長）が参加しました。

<懇談会の主なテーマ>

①役員体制・パート部会活動、②職場での運動の組み立て方、③賃金体系や労働条件、④組織拡大の進め方など

☆互いのパート等非正規労働者の要求運動、組織拡大、パート部会運営など、和やかに交流。さまざまな教訓も語られ、実りある懇談会になりました。